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H - 9051 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Burgstaller 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Zusammenlegung von Gendarmerieposten 

Seit längerem ist geplant,Gendarmerieposten zusammenzulegen. 

Die Anfragesteller erhielten kürzlich ein Schreiben des 

Bürgermeisters von St.Stefan ob Leoben, in welchem sich jener 

über die geplante Postenzusammenlegung in seinem Bereich 

beklagt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres folgende 

A n fra g e 

1) Ist es richtig, daß im Zuge der Zusammenlegung von 

Gendarmerieposten, jener in St.Stefan ob Leoben/Stmk. 

aufgelöst werden soll? 

2) Wenn ja, welches sind die Gründe für diese Maßnahme? 

3) Gibt es ein Konzept betreffend die Postenzusammenlegungen 

im Bereich des Landesgendarmeriekommandos Steiermark? 

4) Welche :Postenzusammenlegungen im Bereich des Landes

gendarmeriekommandos Steiermark sind für die nächc~~ 

Zeit zu erwarten? 
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